

5five®

Simply Smart

L'équipe 5five® vous remercie pour votre achat et vous accompagne pour faciliter le rangement et l'organisation de votre intérieur. Votre quotidien est notre inspiration ! Nous concevons des produits pensés pour vous, fonctionnels et ingénieux, pour simplifier votre vie de tous les jours. Parce qu'être bien chez soi n'a jamais été aussi essentiel : 5five Simply Smart®.

The 5five® team would like to thank you for your purchase and is here to help and support you with arranging and organising your home interior. Your daily life is our inspiration! We create functional, ingenious products made with you in mind and designed to simplify your everyday life. 5five Simply Smart®: Because feeling good at home has never been so essential.

Conditions d'entretien / Maintenance:

Essuyer avec un chiffon humide. Terminer en essuyant avec un chiffon sec. / Use a damp cloth. Wipe then with a dry cloth.

Notre service client à votre service / Our customer service team is here to help:

Contactez-nous sur <https://support.5five.com/hc/fr/requests/new>

@5fivesimplysmart

Partagez la photo de votre produit dans votre intérieur sur nos réseaux / Share a photo of your product in your home interior on our social media channels



@5fivesimplysmart

Retrouvez nos produits sur : / Find our products on:



Dressy+

“Organisez et protégez vos affaires”

“Organise and protect your belongings”

